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AVERTISSEMENTS :  
 
Sécurité 
- Cet appareil doit être assemblé et utilisé par des adultes. 
- Votre appareil est conforme à la norme EN-12346 pour une utilisation à domicile et en 

cabinet médical, il ne doit pas être utilisé dans une salle de sport ou tout autre lieu public. 
- Pour une utilisation en toute sécurité une surface stable et plane est nécessaire. Ne pas 

utiliser cet appareil dans un endroit humide (piscine, sauna, etc.). 
- Ne pas laisser jouer les enfants avec l’appareil. La société CARE décline toute 

responsabilité quant aux dommages qu’ils pourraient subir. Ne pas laisser les enfants à 
proximité de l’appareil pendant votre entraînement. 

- CARE décline toute responsabilité en cas de modifications techniques faites par 
l’utilisateur sur l’un de nos produits. 

- Poids maximum de l’utilisateur : 110 kg 
- Avant de commencer votre entraînement il est primordial de consulter votre 

médecin pour déterminer le niveau d’intensité de votre programme. Un 
entraînement excessif ou mal programmé peut nuire à la santé. 

- Gardez le dos droit lors des exercices. 
- Il est fortement recommandé de porter une tenue et des chaussures appropriées. 
 
Entretien 
- Vérifier régulièrement le serrage des éléments de fixation avec les vis et les écrous. Pour 

garder son niveau de sécurité, votre appareil doit être examiné régulièrement. Il est 
impératif de remplacer toute pièce défectueuse et de ne plus l’utiliser jusqu’à sa complète 
réparation.  
 

Garantie : Le châssis est garanti 5 ans. Les pièces d’usures sont garanties 2 ans. La 
garantie s’applique en utilisation normale par un particulier à domicile. 
 
 
 
POUR COMMANDER DES PIECES DETACHEES 
 
Dans un soucis d’efficacité munissez-vous des éléments suivants avant de contacter notre Service 
Après Vente : 
Le nom ou la référence du produit. 
Le numéro de fabrication indiqué sur le châssis principal et sur le carton d’emballage. 
 
Contacter du lundi au vendredi de 10H00 à 12H00 et de 14H00 à 17H00  (sauf jour fériés). 

 

CARE Service Après Vente 

18 / 22 rue Bernard – Z.I. les Vignes 
93012 BOBIGNY Cedex 

Tél. :  0820 821 167 - Fax :  00 33 1 48 43 51 03 
E mail : sav@carefitness.com 
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Important: Read these instructions before using the equipment! 
 

Safety 

 
- This equipment must be assembled and used by adults. 

- The equipment complies with the EN-12346 standard, for use in the home and doctor's 
office. It must not be used in a sports center or any other public. 
- For totally safe use, a stable, level surface is required. Do not use the equipment in damp 
areas (swimming pool, sauna, etc.). 
- Do not allow children to play with this equipment. CARE declines all responsibility for any 
injuries they may incur. Do not allow children close to this equipment when you are training. 
- CARE declines all responsibility if technical modifications are made to any of its products 
by the user. 
- Maximum weight of user: 110 kg. 
- Before you start training, it is essential that you consult your doctor to determine the 
intensity level of the program you use. 
- Excessive or badly programmed training can damage your health. 
 

Maintenance 

- Regularly check that elements fastened with nuts and bolts are correctly tightened. 
- To maintain the level of safety, the equipment must be regularly checked. It is vital that any 
faulty parts are replaced and that it is not used until completely repaired.  
 
 
Guarantee:  the chassis is guaranteed for 5 years. Moving parts are guaranteed for 2 years. 
The guarantee applies to normal use by a private individual in his home. 
 
 
To order spare parts 

To guarantee an efficient service, make sure you have the following items before you 
 contact our After Sales Service: 
The name or reference of the product. 
The manufacturing number shown on the main chassis and on the packing box. 
 

After Sales Service 

Email: service-uk@carefitness.com 
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